

**PENGARUH MEDIA SOSIAL TIKTOK, *INFLUENCER*
DAN *PRICE DISCOUNT* TERHADAP MINAT BELI
PADA PRODUK OHMYSKIN**



SKRIPSI
Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh:
Siti Sholihah
NIM 1820310121

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Siti Sholihah
NIM : 1820310121
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh Media Sosial Tiktok, *Influencer*, dan *Price Discount* terhadap Minat beli pada produk Ohmyskin

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 7 November 2021 sampai dengan 27 September 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 29 September 2022

Pembimbing

Widi Savitri Andriasari, M.M

NIP.1991118209073



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Siti Sholihah
NIM : 1820310121
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : **Pengaruh Media Sosial Tiktok, Influencer, Price Discount Terhadap Minat Beli pada Produk Ohmyskin**

Telah diujikan pada **28 November 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u> NIP. 197506202005011007 Ketua/Penguji I	6/12 2022	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M</u> NIP. 198809031033042016 Ketua/Penguji II	6/12	
<u>Rivan Andni, M.E</u> NIP. 199305172020122022 Sekretaris Sidang	16/12 2022	
<u>Widi Savitri Andriasari, M.M</u> NIP. 199111182019032017 Dosen Pembimbing	16	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	10	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

• Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Siti Sholihah

NIM : 1820310121

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 september 2022

Yang menyatakan,



Siti Sholihah

NIM. 1820310121

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ يَأْمُرُكُمْ أَنْ تُؤَدُّوا الْأَمَانَاتِ إِلَىٰ أَهْلِهَا وَإِذَا حَكَمْتُمْ بَيْنَ النَّاسِ أَنْ
تَحْكُمُوا بِالْعَدْلِ إِنَّ اللَّهَ نِعِمَّا يَعِظُكُمْ بِهِ إِنَّ اللَّهَ كَانَ سَمِيعًا بَصِيرًا ﴿٥٨﴾

Artinya : "Sesungguhnya Allah menyuruh kamu menyampaikan amanat kepada yang berhak menerimanya, dan (menyuruh kamu) apabila menetapkan hukum di antara manusia supaya kamu menetapkan dengan adil. Sesungguhnya Allah adalah Maha Mendengar lagi Maha Melihat" (Q.S An Nisa' : 58)¹



¹ Anggota IKAPI, *Al Quran dan Terjemahnya*, (Bandung: Penerit Diponegoro,2005),69

PERSEMBAHAN

Teriring rasa syukur kepada Allah SWT, atas kelancaran dan kemudahan dalam penyusunan tugas akhir berbentuk skripsi ini, yang saya persembahkan untuk :

1. Bapak, dan Ibu saya tercinta (Bapak Mukhammad Amin dan Ibu Sumiyati), yang selalu mendoakan, memberikan semangat, mencurahkan kasih sayang serta perhatiannya yang tiada akhir, dan tidak lupa untuk perjuangan serta pengorbanan beliau yang sangat besar kepada saya.
2. Bulik, Budhe dan Pakdhe saya yang selalu memberikan wejangan dan semangat selama saya kuliah.
3. Untuk Saudaraku, Mbak Frida, Mbak Fika, Syifa, Izzulmuna, dan juga Imaroh yang memberikan saran, support dan bantuan selama ini.
4. Untuk bestieku, Muna, Ela, Cania, Ravida, Rida yang selalu menemani dan membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Untuk sahabatku Zukhaila norfailashufa yang selalu menemani susah senang sedih dalam hal apapun dan yang selalu memotivasi saya setiap harinya untuk dapat menjalani kehidupan.
6. Teman-teman seperjuangan MBSD 2018 yang telah susah payah bersama dalam menempuh kuliah.
7. Seluruh pihak yang selalu memberikan dukungan secara langsung maupun tidak langsung sampai terselesainya skripsi ini.
8. *Last but, not least, i wanna thank me for believing in me, i wanna thank me for doing all this hard work, i wanna thank me for having no days off, i wanna thank me for never quitting.*

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَائِكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah mencurahkan segala rahmat, hidayah serta inayah-Nya kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Pengaruh Media Sosial Tiktok, *Influencer*, *Price Discount*, terhadap Minat Beli pada Produk Ohmyskin”. Sholawat serta salam selalu tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya. Semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di *yaumul qiyamah* nanti. Amiin.

Penyusunan skripsi ini adalah salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana (S1) dalam bidang Manajemen Bisnis Syariah. Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak yang telah membantu memberikan dukungan, doa, semangat, saran, dorongan dan juga bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, saya sebagai penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si, Selaku Rektor IAIN Kudus
2. H. Wahibur Rokhman, S.E.,M.Si.,Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Kharis Fadlullah Hana,M.E.,RSA. selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag selaku Kepala UPT Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus
5. Widi Savitri Andriasari,S.E., M.M, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan semangat serta telah meluangkan waktu kepada saya sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen dan staff Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah mengajar dan memberikan banyak ilmu kepada saya hingga sampai akhirnya dapat menyelesaikan studi ini
7. Kepada kedua orangtuaku tercinta, yang selalu memberi kasih sayang, dukungan dan juga mendoakan saya agar berhasil menyelesaikan skripsi ini.
8. Kepada Diana Fatimatuzzahro selaku pemilik CV ohmyskin Natura yang telah memberikan izin saya untuk melakukan penelitian dalam skripsi ini.

Akhirnya penulis hanya dapat memberikan balasan dengan doa, semoga Allah SWT memberikan pahala atas kebaikan mereka. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca. Penulis harap semoga skripsi ini bisa memberikan manfaat bagi diri sendiri dan orang lain, untuk menjadi sumber literasi dan lain sebagainya.

Kudus, 1 Oktober 2022

Penulis,

Siti Sholihah

NIM. 18203210121

